

CIRUELOS DE COCA

Iglesia de San Cipriano

LOCALIDAD QUE DISTA alrededor de 56 km de la capital de la provincia, situándose en la zona noroccidental de la misma, cercana a los límites administrativos con las provincias de Valladolid y Ávila. Se llega hasta ella por carretera secundaria desde la cabeza de la comarca, por tierras de pinares y lagunas, atravesadas por la vía del ferrocarril. De este pequeño núcleo se cuenta con pocos datos y su presencia por tanto en el documento fiscal elaborado por el cardenal Gil de Torres cobra especial relevancia; de este modo aparece en 1247, sencillamente como *Ciruelos*, siéndole consignada una cantidad que se puede calificar de reducida cuando menos y que testimonia lo breve que debía ser su feligresía. Estuvo siempre incluida en la Comunidad de Coca, localidad de la que pasó a depender a partir de 1969, y en su término contaba con la presencia del despoblado de Castrillo.

El templo fue levantado de nuevo a mediados de los años ochenta del pasado siglo, conservando en su interior parte del arte mueble de la antigua fábrica. A partir de un basamento aparentemente liso, se levanta el pie de esta



Pila bautismal

pila, de esbeltas proporciones, con 40 cm de altura y decoración en bajo relieve; esta se compone de dos series no simétricas y enfrentadas de arcos rebajados de medio punto, sobre cuyas claves corre una mínima decoración

incisa, que se repetirá en el vaso. Este, realizado en caliza y con perfil semiesférico, tiene un radio exterior de 102 cm y una altura de 54 cm, luciendo una decoración de gallo-nes organizados por una nueva arquería de medio punto.